

Encapuchados armados se llevaron un millonario botín en celulares desde Tricot de La Calera

Hace pocos minutos se vivió un violento asalto en el local Tricot en pleno centro de La Calera, cuando cerca de las 9 de esta mañana tres sujetos a rostro cubierto y armados con pistolas intimidaron al personal cuando estaban abriendo el recinto.

Los violentos sujetos se llevaron una cantidad cercana a los 5 millones de pesos en dinero en efectivo y una gran cantidad de celulares de diferentes marcas y modelos para luego darse a la fuga en dirección desconocida.

Anuncio Patrocinado

Al momento, personal policial está realiendo diversos patrullajes en todo el sector en busca de los asaltantes.

y tú, ¿qué opinas?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp